



Reflexiones sobre la Pastoral Juvenil y Familia Salesiana

15/10/2023

GRUPO DE FRANCISCO:

En su reflexión sobre la realidad de la Familia Salesiana:

- Los salesianos no se sienten implicados en las reuniones de la Familia Salesiana.
- Se coincide que es débil la relación con los miembros de la Familia Salesiana por la edad.
- Sin embargo, la figura de los Salesianos Cooperadores y Adma es fuerte porque ellos si se han renovado.
- Hay otros grupos que no tienen renovación. Reunión de Egiptología. (Viejitos)

GRUPO FERNANDO

- Hay un divorcio con el MJS, PJS y Familia Salesiana no hay itinerario común
- Hay barreras morales (por orientación sexual o situación marital no pueden hacer su promesa de cooperadores)
- Hay grupos de la familia salesiana que son muy adultos ante la juventud que desea conformarlos
- Tienen proyectos no integrados a los PEPS locales o inspectorial. Luego éstos reclaman protagonismos pero sus proyectos no se integran.

- Cuesta a los salesianos delegados de PJS, participar en la consulta de la Familia Salesiana, pero hay que buscar caminos.

GRUPO MAURICIO

- Los salesianos no se sienten parte de la FS, porque se va como delegados
- La edad de los grupos es avanzada muy envejecido
- Existe grupos de SC y SC jóvenes. El carisma es distinto diferente
- Algunos proyectos con las FMA sobre todo con el mjs pero sólo algunos
- Con los exalumnos no está tan bien organizados

GRUPO FABIO

- En las dos provincias de Colombia fue de animación la experiencia de la FS
- G7 es una experiencia de reflexión y comunión como Familia Sdb. como es el caso de los grupos laicales, que tienen su delegado para su animación a la FS y a los grupos de la Familia Salesiana.
- A raíz de esto se ha creado “Feria de la Familia Salesiana”, para informar o socializar a los jóvenes que sepan que hay estos grupos
- Las dificultades son los límites, sobre todo en la animación para evitar ser invasivos entre los mismos grupos. Para esto, se puso muy en claro los principios y así se evitó afectaciones y esto suscitó nuevos grupos como por ejemplo las damas salesianas.

GRUPO URIEL

- Dificultades, demasiada la brecha de edad entre los jóvenes del MJS y los grupos de la FS, grupos muy adultos y terminan rechazando a los jóvenes. Los grupos de la FS debería buscar propuesta más para los jóvenes del MJS. Como delegados de PJS no es posible inmiscuirse en los grupos de la FS.

GRUPO ALDIR

- No hacer grupos distintos, más bien Construcción de la CEP.

GRUPO AGAPITO

- La relación PJS y FS, lo más sano es que sea natural y no forzada, los orígenes nos muestran que fue una inspiración del Espíritu. Relación manual del delegado y FS sirve de un material de referencia. Crear espacios naturales de convivencia y aportar a la misión.

INTERVENCIONES

- Se requiere una Conversión comunitaria, para entender al Salesiano que acompaña a estos grupos que en su mayoría son desgastantes.
- Dictadura de los colegios toda la pastoral gira en torno a los colegios
- Los exalumnos están más preocupados de su asado y de su local
- Observar la experiencia en Guatemala de las “Hermanas de la Resurrección” que atienden 16mil jóvenes en comunidades. Y de los Exalumnos que llevan un colegio
- Estrategias para trabajo en conjunto:
- Formación permanente (Por ejemplo: conocer y estudiar el Cuadro de Referencia), animación vocacional y sinergia en la misión.